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Претензия. 
 

     У меня каким-то образом прослушиваются мысли с широким распространением 
сплетен. Из-за этого у меня не рассматриваются заявления в судах и полиции. Кто этим 

занимается и каким способом я точно не знаю, предположительно используется магнитное 
поле, как при томографии головного мозга. Основная цель - склонить меня к изменению 
пола. С помощью такой техники можно подавлять волю, а также тормозить мои действия, 
чтобы они происходили к определенным датам - видимо, из религиозных соображений. 
Манипулировать людьми таким образом нельзя, но мной отчасти можно - но только по 
вопросам, связанным с полом. Я так понял, что это прослушивание какую-то роль сыграло 
в развале СССР, потом было решено использовать меня в качестве журналиста, чтобы 
создавать шок у людей - ельцинская программа о постепенном переходе России от 
социализма к капитализму, понимаешь ли, в число сторонников Единой России я уже 
вступил, и вроде бы даже ботинки не испачкал. Я Ельцина раньше считал махровым 
евреем, и называл его не иначе как Бэня Эльцин, а Путина в последнее время начал 
называть президентом Путиндом, поскольку прослушивание сильно надоело. Сейчас я 
думаю, что Ельцин был настоящим  фанатиком, желавшим построить в России настоящий 
капитализм, а когда увидел, что скоро умрет, нашел себе преемника, который будет 
продолжать его политику. Путин отличается от Ельцина в основном тем, что является 
президентом в другое время, поэтому и задачи часто отличаются, а также тактикой - если 
сравнивать со святой католической церковью, Ельцин ближе к доминиканцам, а Путин - к 
иезуитам. Мне, правда, доминиканцы нравятся больше - это гораздо солиднее. 
     В детстве я видел какой-то американский фильм, героя которого обложили 

подслушивающей аппаратурой и широко распространяли сведения о нем, окружающие 
люди разговаривали с ним намеками и всячески показывали, что им известно, что он когда 
говорил или делал. В конце концов он попытался убить ножом организовавшую это 
женщину. Толпа злорадствовала, его обвиняли в том, что он убийца и против женщин, и 
требовали строгого наказания. В этом фильме пропагандировались странные идеи, не 
характерные для большинства обычных людей, поэтому я его надолго запомнил. Мне 
многие намекали, что при таком прослушивании нужно для возбуждения уголовного дела 
устроить драку с кем угодно, кто нарушает мои права. 

      У меня умерли отец (5.05.2000 г.) и мать (15.09.2022 г.) при подозрительных 
обстоятельствах, из-за которых можно подозревать, что их убили. 

В июне 2000 г. я устроился на работу в ООО “ЗВИ ИНТЕР” ведущим программистом, 
после чего против меня начали настраивать толпу. Работа в ООО “ЗВИ ИНТЕР” 
происходила так: сотрудники ООО “ЗВИ ИНТЕР”, с которыми я работал, сообщали какие-
нибудь факты о том, что я делал в прошлый день дома, а когда я возвращался домой, 
толпа в метро повторяла все это намеками и показывала, что хорошо знает, что я делал 
или говорил на работе. Также мне делали различные намеки относительно изменения 
пола, что я должен придти на работу в женской одежде и т.п., а также связанные с 
еврейским вопросом - что из меня сделают еврея или любимую женщину еврейского 
народа, или просто сделают человеком, и т.п. Я решил, что меня таким образом стараются 
довести до сумасшествия, заявлять куда-либо по этому поводу не нужно, поскольку 
отношение большинства людей явно плохое, и меня могут попросту направить к психиатру, 
который поставит диагноз типа паранойи. У меня, конечно, возникало много эмоций, 
приходили в голову самые разные мысли типа ударить кого-нибудь ножом, взорвать 
бензоколонку и т.п. Поэтому я решил, что если решу сделать что-либо, могущее вызвать 
более-менее серьезные последствия, я должен сначала подождать трое суток, и если 



решение не изменится, только тогда осуществлять задуманное (в случае изменения 
решения, если опять будет решено осуществить ранее задуманное действие, с момента 
принятия такого решения должен начаться новый отсчет времени). Этот принцип я всегда 
соблюдал, и благодаря этому ничего противозаконного не сделал (впоследствии я 
уменьшил этот срок до 48 ч, этого достаточно). Был установлен еще 1 важный принцип - в 
случае, когда я поеду делать что-либо, могущее вызвать более-менее серьезные 
последствия, нужно жестко соблюдать ранее составленный план, никаких отступлений от 
него в связи с измеением ситуации быть не должно, если ситуация не позволяет его 
реализовать - просто ничего не делать. В первоначальном плане должны быть 
предусмотрены все возможные варианты, для этого сначала желательно провести 
рекогносцировку. Понятно, что это не очень эффективно, но в такой опасной ситуации по 
другому нельзя. 
       Официальная дата принятия меня на работу в ООО “ЗВИ ИНТЕР” – 18 июля 2000 г. (до 
этого был испытательный срок по трудовому соглашению). Толпа мне намекала, что это 
день исхода евреев из Египта, но впоследствии я узнал, что это совсем не так. День 18 
июля в СССР являлся Днем физкультурника. Относительно физкультуры все хорошо 
понятно: при таком отношении людей, чтобы не стать сумасшедшим, мне неизбежно нужно 
было заниматься спортом, но к физкультуре я всегда раньше относился пренебрежительно 
и сотрудники кафедры физкультуры МИИТа, где я учился,  должны были меня 
отрицательно характеризовать как человека, у которого вообще нет никаких способностей 
к спорту, поэтому все считали, что из занятий спортом у меня вряд ли что-то получится.  
      Работать в такой фирме, конечно, не нужно, но у меня не было другого выхода - я хотел 
создать Храм Аполлона и заниматься с детьми-сиротами, для этого как минимум нужно 
получить опыт программистской работы с современными на тот момент инструментами 
(там были сервер Sybase Adaptive Server Enterprize, Erwin/Erx и Power builder фирмы 
Sybase), но отношение толпы все же сильно действовало на меня и в результате 
уверенность в себе у меня стала практически нулевой, я был сильно заторможенным, 
видел перед собой только узкий сектор и вздрагивал, когда кто-нибудь разговаривал возле 
меня. Сотрудников ООО ЗВИ ИНТЕР я воспринимал как туповатых эсесовцев, которые 
благодаря прослушиванию имеют возможность настраивать против меня кафров из-за 
того, что я хочу заниматься программированием и помогать детдомовцам получать 
компьютерные профессии (хотя я хорошо понимал, что настоящие кафры так не 
рассуждают). В конце концов я решил, что здесь требуются экстремальные меры, иначе 
можно стать сумвсшедшим, и решил заняться парашютным спортом, поскольку с 
волюнтаристской точки зрения жизнь не имеет смысла, а представляет собой постоянное 
преодоление препятствий - любой человек постоянно страдает, источником страданий 
является воля, затем пытается преодолеть очередное препятствие и, если это удастся, 
чувствует кратковременный комфорт, после чего опять погружается в глубочайшее 
страдание. Я так понял, что парашютные прыжки лучше всего соответствуют такой модели 
и помогут мне придти в нормальное состояние. Немного также занимался дзюдо. 
     Сотрудники ВЦ ЗВИ ИНТЕР намекали мне, что ОАО ЗВИ может мне дать сумму порядка 
$300 тыс. для работы с детдомовцами, поскольку эта фирма очень крупная и для нее это 
вообще не деньги. По-моему, большую сумму называли, но сейчас я уже не помню. 
     Я, наверное, являюсь самым сертифицированным программистом в России - одних 
только экзаменов Microsoft сдал 8 штук, в последнее время прошел множество курсов по 
высшей математике, чтобы вспомнить ВУЗовский курс, это востребовано на рынке труда, 
по программированию и курсы Санкт-Петербургского и Стэнфордского университетов по 
машинному обучению, но работы нет. Недавно я открыл счет в Сбербанке для своей 
фирмы ООО Лакедемон. Я предполагал брать на работу детдомовцев и выпускников 
детских домов, во многих фирмах мне намекали, что могут дать деньги на то, чтобы я 
занимался обучением детдомовцев в своей фирме на реальной работе и организовывал 
им обучение тем профессиям, которые они сами хотят получить, государство им обычно 
право выбора не дает. Для этого я также много времени потратил на изучение Интернет-
маркетинга, поскольку научить арбитражу трафика можно кого угодно и довольно быстро, 
программированию же научить сложнее и желательно, чтобы у обучаемого не было 
больших проблем с математикой.  



     Сейчас я пишу программу для реализации нейронной сети на языке C++ и языке 
ассемблера в виде dll-модуля по образцу программы из курса Стэнфордского 
университета, написанной на Octave (часть программы была уже написана, часть нужно 
было написать самому). С имеющимися там данными (5000 образцов в виде вектора с 400 
координатами) на моем компьютере обучение нейронной сети происходило примерно за 16 
ч. Я написал аналогичную программу на C++, она считает примерно за 4 сек. Немного 
поработал с 64-разрядным ассемблером, грубо можно за счет эффективной реализации 
внутренних циклов раз в 5 увеличить быстродействие, если не использовать особенности 
конкретных моделей процессоров (пока ассемблеровские подпрограммы не использовал). 
Можно поработать с алгоритмом и организовать параллельные вычисления на нескольких 
процессорах, еще использовать специальные математические методы для уменьшения 
объема вычислений (очень даже не слабые), которые были в лекциях, но в задании их не 
требовалось реализовывать. Эту работу тоже можно поручить детям, изучать язык 
ассемблера и C++ многим вполне понравится, затем можно заняться облачными 
вычислениями. Такую программу можно использовать для создания торговых роботов для 
рынка Forex на языке MQL в торговом терминале MetaTrader, идея заключается в том, 
чтобы дать нейронной сети типа 5000 обучающих образцов с информацией одновременно 
со множества валютных пар и разных таймфреймов, будет очень большой объем 
информации, можно использовать и на фондовом или срочном рынке, брокерская 
компания Финам дает своим клиентам доступ к API торгового сервера. Получится 
программный продукт, предназначенный для программистов, разрабатывающих торговые 
роботы (сам я тоже не отказался бы от этого). Специалисты из Стэнфордского 
университета, видимо, посмеялись над наукой, использовав метод сопряженных 
градиентов, и объяснили мне, что основные идеи я понимаю, в основных алгоритмах 
разобрался, а больше для практического программиста ничего не нужно. 
     Я хотел сначала найти друзей - девушек, которые хотят изменить пол, и девушек 
другого пола. Они быстро научатся программированию и вместе со мной будут заниматься 
с детдомовцами.  
     Первоначально, прочитав "Молот ведьм" св. отцов Генриха Инститориса, Якова 
Шпренгера и Папы Иннокентия VIII, я понял, что мое дело можно решить с помощью 
религии, постаравшись установить  правовое отношение между Богами с одной стороны, в 
качестве истцов, и дьяволом с другой стороны, в качестве ответчика. Поэтому я сначала 
пошел в святую католическую церковь, побывал там на многих богослужениях, хотел 
принять католицизм, потом побывал в Московской Соборной Мечети, купил там Коран, в 
различных православных Храмах, лютеранском Соборе св. Петра и Павла (там я хотел 
зажечь на богослужении католическую свечу, викарий Владислав Телегин мне сказал, что 
можно, но пока я этого не сделал) и даже в Московской хоральной синагоге, где купил в 
качестве сувенира еврейскую шапку. Шапка была черного цвета и стоила подозрительно 
дешево - всего 60 руб., но мне сказали, что она вполне настоящая и я ее решил купить - из-
за надписи на английском языке "Московская хоральная синагога", я решил, что для 
туриста именно такая шапка и нужна.  
    Авторы "Молота" мне очень понравились, такие люди даже спустя много веков после 
смерти сумеют взять за горло еретиков, они мне объяснили основы христианской религии, 
а также ситуацию, в которой я оказался. 
    Поскольку меня пытались склонить к изменению пола, а также из-за того, что для работы 
с детдомовцами неплохо самому быть православным, а также на основании буллы Папы 
Иннокентия VIII и здравой части канона Episcopi, где написано, что священники и епископы 
должны искоренять колдовство из своих приходов, я решил, что нужно пройти таинство 
Крещения в православном храме. Я посетил 2 огласительные беседы 16 и 17 декабря 2022 
г. в Храме Воздвижения Креста Господня в Алтуфьево (г. Москва, Алтуфьевское ш., 147, 
стр. 1) с катехизатором прихода Сергеем Константиновичем Епишевым, он мне выдал 
соответствующий документ, на основании которого я могу пройти Крещение. Также он 
подарил мне множество книг по православию. В церковной лавке я купил крестильную 
рубашку. Для Крещения я изучал Символ Веры по катехизису святителя Филарета, а также 
прочитал описание обряда и посмотрел видеоролики в Интернете.  
     В детстве в возрасте около 12 лет меня крестили в православном храме по желанию 



моей бабушки, Прасковьи Владимировны Макаровской, когда я летом находился у нее в 
Тамбове. Она сказала, что священники должны о каждом случае крещения сообщать об 
этом в партийные органы, и оттуда могут прислать об этом письма родителям на работу, 
где их могут разбирать на собрании трудового коллектива, для моего отца это было очень 
нежелательно, поскольку его уговорили вступить в партию, когда назначали заведующим 
кафедрой в МИИТе (в те времена считалось, что даже не очень крупные руководители 
должны были быть членами КПСС, хотя это и не было обязательно, но часто так было), но 
удалось найти такого священника, кто согласился крестить меня тайно и не сообщать об 
этом властям. Родители согласились на это, хотя и не были крещеными и в церковь не 
ходили (моя мать впоследствии ходила в православную церковь, но это было уже намного 
позже, после развала СССР). Насколько мне известно, определенные сложности для 
религиозных организаций в то время государство действительно создавало - например, 
православным священникам запрещали проводить крещение погружением в воду, и они 
крестили по католическому образцу, окроплением, что для православия неправильно. Но в 
партийные органы явно никто сообщать о крещении не требовал. Чтобы на работу письмо 
пришло о "недостойном" поведении сотрудников, которые крестили своего ребенка - тоже 
как-то трудно поверить в это. Священник заведомую неправду вряд ли мог сказать. 
Поэтому я решил, что инициатором этого крещения была вовсе не бабушка, а кто-то из 
многочисленных родственников-евреев семьи моего деда и отца, и именно он все это 
придумал, чтобы крещение проводил его знакомый священник, по национальности явно 
еврей. Священник не поинтересовался, являются ли православными мои родители, 
крестных родителей у меня не было, единственной православной в нашей семье была 
бабушка, которая жила в Тамбове, я же жил в Москве, поэтому непонятно, кто мог бы 
воспитывать меня в православной вере. Крестили меня в большой группе примерно из 10 
человек, там были и взрослыве, и дети, родители не присутствовали, возможно, 
присутствовала бабушка в дальнем углу большого помещения, где проходило крещение (я 
это точно не помню), из всего обряда я запомнил только окропление всей группы святой 
водой, в заключение я должен был перекреститься перед иконой, причем священник 
сильно нажал мне на голову, чтобы я поклонился иконе, из-за этого у меня долго была 
большая нелюбовь к священникам, потом было причащение. Миропомазание после 
крещения, видимо, тоже было, но я это точно не запомнил. Я в первый раз в жизни 
побывал в настоящей церкви, мне это очень понравилось, и я даже соорудил после этого 
крест и в следующие несколько дней пытался молиться, хотя считал себя в то время 
идейным атеистом (была такая пропаганда, церковь официально считалась пережитком 
прошлого). 
     В Катехизисе католической церкви написано, что крещение обычно проводит священник 
в церкви, но в исключительных случаях крестить может любой человек, даже не 
обязательно христианин. Например, Иоанн Креститель крестил Иисуса Христа, хотя сам 
христианином не был. Церковь признает крещение действительным, если креститель при 
крещении имел такое же намерение, какое обычно имеет церковь при крещении. Отсюда я 
сделал вывод, что вышеописанное крещение недействительно, поскольку священник явно 
не хотел сделать меня христианином. По всей видимости, это крещение сильно 
высмеивалось, в особенности во время моей работы в ООО ЗВИ ИНТЕР, и именно из-за 
него происходят все мои проблемы. 
    28 декабря 2022 г. я наконец решил пройти Крещение, съездил в Храм Воздвижения 
Креста Господня в Алтуфьево и записался на 29 декабря. В этот день я приехал в Храм к 
11 ч 30 мин, записался на Крещение у монахини, работающей в церковной лавке, потом 
пришел о. Александр (на сайте прихода написано, что он протоиерей), который должен 
был меня крестить, и еще один работник Храма, который подготовил воду для Крещения. 
Мне сказали подождать на улице. О. Александр, как оказалось, производил в Храме 
отпевание, потом оттуда вынесли гроб и занесли в катафалк, на улице было много 
участников похорон. Кто-то из них предложил ехать на автобусе, но ему сказали, что это не 
нужно, поскольку здесь у всех свои машины. Я понял, что отпевание это символическое, 
все это как бы намек на то, что Крещение - это смерть с последующим возрождением для 
духовной жизни, а участники отпевания - бизнесмены, которые хотят сделать подарки 
детскому дому Полярная звезда (127282, г. Москва, ул. Полярная, д. 54А), мне в самом 



конце монахиня сказала, что можно придти 31 декабря на празднование Нового Года (у 
православной церкви Новый Год на самом деле 13 января) - наверное, с детьми, которым 
сделают подарки. Через некоторое время мне сказали зайти в крестильный Храм, затем 
туда пришел о. Александр и сказал мне раздеваться и надеть крестильную рубашку, я 
спросил его, нельзя ли быть в майке, дело в том, что крестильную рубашку надевают после 
трехкратного погружения в воду, он сказал, чтобы я делал, что мне говорят, также он 
забрал у меня крест, после чего куда-то ушел. Я забеспокоился, не будет ли он 
производить колдовское Крещение, непонятно также, зачем крест забрал, может быть, 
читает над ним колдовские молитвы, не стал раздеваться, решил подождать священника, 
когда он пришел, сразу же спросил его, зачем он забрал у меня крест. Оказалось, что крест 
он с собой не брал, он лежал на тумбе (не знаю, как правильно назвать), затем я быстро 
разделся и надел крестильную рубашку и тапки. 
    Священник читал молитвы возле чаши с водой, где он зажег 3 свечи, я отрекался от 
дьявола (почему-то 1 раз, положено 3 раза), трижды свидетельствовал о том, что 
сочетаюсь Господу Иисусу Христу и говорил: "Верую Ему как Царю и Богу", Символ Веры 
не произносил. Я читал его вслух перед поездкой в Храм, наверное, поэтому священник не 
говорил мне его произносить, хотя это обязательно. Потом о. Александр освятил воду для 
Крещения, помазал меня елеем, я снял крестильную рубашку и зашел в купель, вода была 
очень холодная, но о. Александр мне сказал, что погружаться не нужно и наливал мне на 
голову воду со словами "Крещается раб Божий во имя Отца, Аминь. И Сына, Аминь. И 
Святаго Духа, Аминь" (называл ли он меня Андреем - не помню, это положено, наречения 
имени в начале вроде бы тоже не было, но церковнославянский язык тяжело понять). 
Затем я надел крестильную рубашку, о. Александр надел на меня крест, были еще 
молитвы и таинство миропомазания. 
    Сергей Константинович Епишев говорил мне, что в купель нужно заходить в крестильной 
рубашке, поэтому когда в самом начале о. Александр сказал мне ее надеть, я боялся, что 
он собирается совершать какое-то колдовское Крещение, поскольку ее положено надевать 
после трехкратного погружения в воду, но в воду мне не сказали в ней заходить, а 
первоначально ее нужно было надеть, видимо, для каких-то молитв, ликвидирующих 
колдовство первого Крещения. Священник спрашивал меня, крестили ли меня раньше, я 
сказал, что нет, поскольку первое Крещение считаю ненастоящим, но он явно знал о нем. 
    Трехкратного погружения в воду не было - но, видимо, это не важно, главное - что меня 
крестил священник в церкви, важно также намерение крестителя, как написано в 
Катехизисе католической церкви, у православной церкви, видимо, на этот счет такая же 
точка зрения. 
    В самом конце о. Александр предложил меня сфотографировать на мой телефон, 
сделал 3 фотографии, я также 3 раза сфотографировал его. 
     3.01.2023 г. я был на утренней литургии в Храме Воздвижения Креста Господня в 
Алтуфьево, которую проводил о. Александр. Месса проводилась 2.5 часа. Но я все же 
полностью присутствовал на ней, хотел дождаться причащения, вдобавок я решил, что в 
католическом храме побывал на многих богослужениях, даже в лютеранском храме 1 раз 
был на богослужении, в православном же храме не был полностью на богослужении ни 
разу. Конечно, это неправильно. В конце я все же дождался причащения. Я стоял примерно 
1 - 1.5 часа (на время не смотрел), затем все же устал и периодически садился на 
скамейки, находящиеся ближе к началу зала. 2.5 часа стоять действительно тяжело. Язык 
тоже непонятный - церковнославянский, латинский язык я не знаю, но он хотя бы 
привычный, я его даже в детстве изучал и научился переводить несложные древнеримские 
тексты, в католической и лютеранской церквях используется современный русский язык.  
     Причащение мне сильно не понравилось - из-за того, что все причащаются одной 
ложкой. Но не у старообрядцев же причащаться, я к их церкви отношения не имею. О. 
Александр затем сказал, что можно еще причаститься в начале зала. Я удивился, что есть 
еще какое-то причащение, но в самом начале зала действительно стоял стол со  стаканами 
и церковным хлебом (не знаю, как называется), и несколько человек, которые явно здесь 
причащались, я спросил - здесь можно причаститься, мне сказали, что да. Я выпил стакан с 
какой-то жидкостью, в которую было добавлено немного вина, и съел церковный хлеб. Я 
так понял, что в православной старообрядческой церкви так причащаются, но точно этого 



не знаю. 
     В итоге я решил, что самое правильное вероучение - у православной церкви, поскольку 
жестко соблюдаются все традиции основоположников христианства, в католицизме есть 
некоторые еретические вещи, но по мелочам, зато там очень сильная философия, сами 
храмы и богослужения больше нравятся все же в католической церкви, но православные 
церкви, как оказалось,тоже вполне нравятся. Особенно детям интересно побывать в такой 
церкви, хотя и в католической церкви тоже. Каждая церковь хороша чем-то своим. 
     А причащение, получается, мне больше нравится в православной старообрядческой 
церкви. 
     Стоматологи из ООО Дентв Сити намекали мне, что нужно идти в ООО ЗВИ в женской 
одежде и требовать деньги, которые мне обещали на работу с детьми. Но я предпочел 
сначала пройти крещение в православной церкви. Мне продали в этом храме очень 
красивую крестильную рубашку, и Сергей Константинович Епишев говорил мне (причем не 
один раз), что она нужна только для Крещения и для того, чтобы идти в последний путь. Я 
вспомнил, что было множество намеков на то, что у меня может быть болезнь 
Альцгеймера или Паркинсона, или же меня каким-либо другим способом сделают 
слабоумным и поместят в психиатрический интернат, но если я еще буду помнить, что 
исповедую древнегреческую религию, и считаю, что психиатрическое лечение с точки 
зрения этой религии недопустимо, то лечить меня должен будет только такой врач, 
который исповедует эту же религию, поскольку же такого врача не найдется, то лечить 
меня не будут. Еще я вспомнил, что в МИИТе вместе со мной учился Нагинаев, который 
запоминал карты по рубашкам и выиграть у него было невозможно (на нашей 
специальности все играли в преферанс, а на других специальностях - в дурака, это было в 
совхозе в деревне Подвязново после 2 курса), у него обнаружили опухоль мозга, сделали 
операцию и через некоторое время он умер. У него отец работал на факультете 
прикладной математики, читал нам лекции по языку ассемблера, сейчас я так думаю, что 
Нагинаев вовсе не умер, а закончил МИИТ экстерном. Наверное, занимается бизнесом, как 
он учился, я не знаю, он учился не в моей, а в параллельной группе, помню я его хорошо, 
он выглядел представительно, вызывал уважение и у меня сложилось такое впечатление, 
что ему легко будет руководить людьми. Меня в преферанс научил играть отец, 
впоследствии я сыграл 1892 партии в преферанс в программе LiveGames, там игра 
происходит с реальными людьми, выиграл только 50.8% партий. Я думаю, результат 
должен был быть лучше, там карты для меня часто подтасовывались, но все же я думаю, 
что при полностью честной игре и полном знании всех карт выиграть абсолютно во всех 
партиях невозможно, умение играть, конечно, важно (я думаю, играю на уровне выше 
среднего, но к самым сильным игрокам не отношусь), но карточный расклад тоже имеет 
значение. 
     Я съездить в ОАО ЗВИ и предложить  генеральному директору дать деньги на работу с 
детьми, поскольку непонятно, зачем происходило вышеописанное чародейство. Сейчас я 
знаю, как можно возбудить уголовное дело по моему делу, в действиях ОАО ЗВИ был 
явный криминал, ОАО ЗВИ может быть одним из участников этого дела, поэтому я 
предлагаю ОАО ЗВИ перевести сумму, соответствующую по текущему курсу Центробанка 
на момент перевода $500 тыс. (пятьсот тысяч  долларов США), на счет моей фирмы, ООО 
Лакедемон, и сумму, соответствующую по текущему курсу Центробанка на момент 
перевода $500 тыс. (пятьсот тысяч долларов США), на счет Храма Воздвижения Креста 
Господня в Алтуфьево, поскольку там очень хотят заниматься с детдомовцами. В этом 
случае обязуюсь не предъявлять претензий по вышеописанному делу к ОАО ЗВИ. 
      Понятно, в чем здесь дело. Оказывается, я играл с евреями вовсе не в футбол, как 
намекала толпа во время работы в ООО ЗВИ ИНТЕР, а в преферанс, сейчас нужно сыграть 
1893 партию, чтобы добиться соблюдения написанной гражданином Дантоном Декларации 
прав человека и гражданина, для этого нужно предложить тем бизнесменам, которые 
нарушали мои права, заплатить десятину различным религиозным организациям, а также 
моей фирме, и затем совершить революционный акт - переодеться в женскую одежду и 
добиться решения моего дела в Верховном суде РФ. Правда, опоздал я на целых 100 лет, 
но лучше позже, чем никогда. 
 



 

Реквизиты ООО Лакедемон для пожертвований. 
ОГРН 5087746580719 
ИНН/КПП 7715730382/771501001 
Назначение платежа — пожертвование на уставную деятельность. 
 

р/с № 40702810538000335749 в валюте РФ 

ПАО Сбербанк 
Россия, Москва, 117997, ул. Вавилова, 19 
ОГРН 1027700132195 
ИНН/КПП 7707083893/773601001 

К/с № 30101810400000000225 

БИК 044525225 
 
Реквизиты храма для пожертвований 
(https://hramaltufyevo.ru/pomoshh-hramu/): 
 
Местная религиозная организация православный приход храма 
Воздвижения Креста Господня в Алтуфьеве гор. Москвы Московской 
Епархии Русской Православной Церкви (Московский Патриархат). 
 
Назначение платежа — пожертвование на уставную деятельность. 
ИНН/КПП 7715076427/771501001 
Номер расчетного счета 40703810600000000094 
Наименование учреждения банка АО «Первый инвестиционный 
банк» 
Местонахождение учреждения банка г.Москва 
Корреспондентский счет банка 30101810900000000408 
БИК 044525408 
 
Приложение. 
 
1. Фотографии - меня в крестильной рубашке и о. Александра. 
 
16.03.2023 г. (26 вантоза 1 года Революции, если в Википедии правильно приведен 

революционный календарь) 
 


